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Según el alcalde, ya se ha pedido a la Comunidad 





Este jueves se ha celebrado, de manera telemática, una Sesión  Extraordinaria del Pleno Municipal del Ayuntamiento de Arganda del Rey,  donde se ha dado cuenta, por parte de todas las Concejalías delegadas y  de Alcaldía, de la gestión municipal de las actuaciones que se han  seguido desde el comienzo de la pandemia, así como de proyectos a  realizar y de protocolos futuros.

La sesión, que ha comenzado  con un minuto de silencio en homenaje y recuerdo a las personas  fallecidas por el virus, se ha iniciado con las intervenciones de los  representantes del Gobierno Municipal. A continuación todos los  concejales y concejalas de la Corporación del resto de grupos políticos  han tenido su turno de intervención, cerrado por una nueva réplica de  los representantes del Gobierno.
 
 El alcalde de Arganda del Rey,  Guillermo Hita, ha querido agradecer a todos los vecinos y vecinas su  comportamiento y comprensión en estos momentos tan delicados, donde  “desde el Gobierno Municipal se han intentado cubrir todas las  necesidades de la ciudadanía en esta situación tan extraordinaria que  llevamos viviendo estos seis meses”. “Estoy tremendamente orgulloso de  ser el alcalde de un municipio como Arganda del Rey y quiero dar las  gracias a todas las personas que dedican su trabajo y esfuerzo a  cuidarnos, como los profesionales sanitarios, el personal de la  Residencia de Mayores, Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil y a  todos los trabajadores municipales, así como a todas las personas que  aportan su granito de arena para cuidar de los demás”, ha sentenciado  Hita.
 
 El alcalde también ha confirmado que toda la información  aportada por los representantes del Gobierno Municipal sobre sus  actuaciones durante estos seis meses “se pondrá a disposición de toda la  ciudadanía”. Hita, en su intervención, ha explicado en qué se va a  destinar el millón de euros presupuestado en la partida de las Fiestas  Patronales que tuvieron que ser canceladas: en la realización de un  estudio de seroprevalencia cuya petición se haya ya registrada en la  Viceconsejería de Salud Pública de la Comunidad de Madrid, en el  incremento de la partida del Programa Municipal de Apoyo a la Educación y  en el aumento de las Ayudas Extraordinarias para Vivienda Habitual que  se convocarán próximamente.
 
 Guillermo Hita ha dado cuenta de  las actuaciones en materia de Seguridad y Policía Local durante los  últimos meses, donde se han impuesto casi un millar de sanciones por  incumplimiento de las normativas higiénicas y de seguridad. “Quiero  agradecer el trabajo y el esfuerzo diario de Policía Local y estoy muy  orgulloso del operativo de Protección Civil, que ha mostrado una vez más  su tremenda solidaridad”, ha sentenciado. Por último, Hita ha recordado  que recientemente se reunió la Junta Local de Seguridad para tratar la  evolución de los datos de Seguridad Ciudadana en el municipio, así como  los problemas de los incendios recientes.
 
 El concejal de  Bienestar Social, Participación Ciudadana y Transparencia, Francisco  Javier Rodríguez, ha desglosado un informe exhaustivo de su Concejalía.  “Nuestro deber es proteger y cuidar a la ciudadanía y eso es lo que  hemos hecho y estamos haciendo, intentando cubrir todas las necesidades  sociales e intentando detectar posibles situaciones de riesgo o  vulnerabilidad de la población, poniendo especial énfasis en los menores  y las personas mayores de nuestro municipio”, ha afirmado Rodríguez.  Entre las actuaciones de la Concejalía se han intensificado y reforzado  los servicios de comida a domicilio para garantizar una alimentación  sana y equilibrada, con una alimentación digna, a Personas Mayores, a  menores en intervención por parte de Servicios Sociales y a personas o  familias afectadas por el virus, personas vulnerables o con  discapacidad. En total se han entregado, hasta el mes de agosto  incluido, 25.012 menús y 2.799 bolsas de desayuno y merienda, lo cual ha  supuesto un importe de 117.355,40 euros en los menús y de 25.941,49  euros en desayuno y merienda.
 
 También, según ha indicado  Francisco Javier Rodríguez, se ha potenciado la Atención Domiciliaria y  Dependencia del Ayuntamiento, pues “en ningún momento estos servicios se  han recortado ni suspendido durante la crisis sanitaria, ofreciendo  todos los recursos necesarios con el fin de apoyar a las personas  vulnerables del municipio”. Este servicio se ha intensificado en la  Concejalía de Mayores, pues como ha afirmado la concejala, Encarnación  Salamanca, se han realizado más de 7.500 llamadas telefónicas de  seguimiento a las Personas Mayores de Arganda del Rey.
 
 Siguiendo con el área de Bienestar Social, se han agilizado la  tramitación y recepción de las ayudas económicas urgentes, concedidas a  través de un informe social. En total se han dado 460 ayudas por un  importe de 147.837,09 euros desde el mes de marzo. Además, se han  incluido otros recursos, como un servicio de atención psicológica, y se  va a proceder a realizar la convocatoria de Ayudas Extraordinarias para  Vivienda Habitual, con un importe de 200.000 euros. Sin reflejar los  gastos fijos, según Rodríguez, y con datos en algunos casos parciales  hasta el mes de agosto, la inversión total en la respuesta social hasta  la fecha en la crisis sanitaria ha sido de más de 540.000 euros. El  concejal ha remarcado que todo se ha realizado “con fondos propios del  Ayuntamiento de Arganda del Rey”.
 
 La concejala de Hacienda y  Régimen Interior, Ana Sabugo, ha desgranado las acciones realizadas para  facilitar las relaciones de la ciudadanía con el Ayuntamiento en cuanto  a sus obligaciones tributarias, para aliviar los efectos económicos y  sociales y para contribuir a la reactivación económica, como la  posibilidad de aplazamiento y fraccionamiento de impuestos, la  eliminación de las tasas de terrazas para establecimientos de hostelería  en 2020 y 2021, o las bonificaciones en el IBI y el IAE para  actividades afectadas por el estado de alarma.
 
 De igual manera,  ha querido remarcar la potenciación del servicio de las Oficinas de  Atención a la Ciudadanía y la instauración generalizada del servicio de  Cita Previa. Por último, Sabugo ha explicado las medidas preventivas  para proteger a los trabajadores, como la creación de un protocolo de  Detección COVID-19, la potenciación del teletrabajo, la instalación de  dispensadores de gel hidroalcohólico y de mamparas de protección o la  realización de test serológicos a distintos trabajadores según el  protocolo sanitario.
 
 En materia de Salud Pública, el concejal  Jorge Canto ha explicado que se ha mantenido la atención telefónica de  los servicios esenciales, difundiéndose todas las medidas posibles de  prevención contra el contagio. Desde esta Concejalía se puso en marcha  un servicio de apoyo psicológico a la ciudadanía atendido con tres  psicólogos.
 
 Irenio Vara, concejal de Empleo, Desarrollo Local,  Consumo, Innovación, Industria y Medio Rural, ha confirmado que se han  llevado a cabo distintas actuaciones que estaban incluidas en el Pacto  del Consejo Local para la Reactivación de Arganda del Rey, firmado por  todos los grupos políticos y los agentes sociales. Vara ha dicho que  “este Gobierno está preocupado y ocupado por la reducción del desempleo  de la localidad, y por eso se va a proceder a la contratación de 44  puestos de trabajo dentro del Programa de Reactivación Profesional y de  casi 60 puestos de trabajo dentro de los Programas de Formación en  alternancia con la actividad laboral”.
 
 Entre otras medidas, se  ha llevado a cabo la renovación automática de la Bolsa de Empleo del  Ayuntamiento, facilitando la inscripción vía telemática; se han  realizado cursos de formación; y se van a otorgar subvenciones a PYMES  de Arganda del Rey para potenciar el empleo estable por un importe de  100.000 euros. Además, durante el confinamiento, se realizó una Campaña  de Comercio Local con servicio a domicilio, donde participaron un  centenar de establecimientos, y una posterior campaña de  “Establecimiento de Confianza”, con más de 300 participantes. Vara  adelantó que próximamente se celebrará el Tour del Mueble para potenciar  este sector en la localidad.
 
 El concejal de Educación, Eugenio  Dionisio, ha aclarado que “desde el Ayuntamiento no se han escatimado  recursos para tratar de conseguir una vuelta al cole lo más segura  posible, en coordinación con la Consejería de Educación de la Comunidad  de Madrid, los centros educativos y la Comunidad Educativa de la  localidad”. Además, el Ayuntamiento ha cedido espacios municipales, que  se han puesto a disposición de los centros educativos. También ha  remarcado que se ha incrementado la cuantía del Programa Municipal de  Apoyo a la Educación, pasando de 706.000 euros hasta el millón de euros
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